



## Ministerium der Finanzen

### Sachsen-Anhalt als Teilnehmer für Erprobungsphase von Blockchain-Einsatz im Eurosystem zugelassen

Sachsen-Anhalt beteiligt sich aktuell an einem Projekt der Europäischen Zentralbank (EZB). Noch bis November 2024 nimmt das Land an einer Erprobungsphase zur Digitalisierung von Zahlungsströmen teil. Getestet wird der Einsatz von Distributed Ledger Technology, auch als Blockchain bekannt. Das Land Sachsen-Anhalt hatte sich für die Teilnahme mit einem eigenen Projektfall beworben und hat mittlerweile die erste von drei Testphasen bestanden.

In enger Kooperation mit der Deutschen Bundesbank und unter Nutzung der zentralbankeigenen DLT-Lösung, der Trigger Solution, beabsichtigt das Land eine kurzlaufende Anleihe, ein Commercial Paper, in digitaler Form zu emittieren. Sachsen-Anhalt ist das erste Bundesland, das eine Anleihe unter DLT-Nutzung zu emittieren plant. Gespräche mit Investoren und Investmentbanken werden derzeit vorbereitet.

**Finanzminister Michael Richter:** „Es ist eine besondere Auszeichnung, die Zulassung der EZB zu dieser Erprobungsphase erhalten zu haben. Die Zulassung bestätigt das in uns gesetzte Vertrauen und den Ruf des Landes, mit Innovationsfreude am Kapitalmarkt zu agieren. Mit der Teilnahme an Erprobungsphase der EZB stärkt das Land Sachsen-Anhalt die globale Visibilität und die Handlungsfähigkeit seines Kapitalmarktauftritts“.

Impressum:

Ministerium der Finanzen Pressestelle

Editharing 40  
39108 Magdeburg

Tel: (0391) 567-1105  
Fax: (0391) 567-1390

Mail: [presse.mf@sachsen-anhalt.de](mailto:presse.mf@sachsen-anhalt.de)